



藤の実

令和6年7月5日 No.14

第2回PTA学習参観にお出でいただき、 ありがとうございました！！

1日(月)は、今年度2回目のPTA学習参観にお出でいただき、ありがとうございました。七夕コンサート、授業参観、情報モラル教室、全体会、学級懇談と盛りだくさんの日程でしたが、子どもたちの4月からの成長をいろいろな面から感じていただけたと思います。今後も職員一同子どもたちのがんばりを支えていきたいと考えております。

今後も保護者面談、プール監視の協力などでお世話になります。よろしくお願いいたします。

また、来年度は、藤木小学校創立150周年を迎えます。こちらの方も150周年記念事業準備委員会を設立して対応していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



5・6年環境学習Part1!

3日(水)、2~3校時に5・6年生が環境学習の一環として、グラウンド横の水路の水生生物調査にチャレンジしました。ザリガニ等の水生生物がたくさんいて喜びましたが、残念ながらグラウンド横の水路の水は汚れ指標4段階中と4という結果でした。



仲が深まった! はばたきなかよしタイム!

3日(水)のはばたきタイムに、運営委員会の企画で、はばたきグループ(縦割りグループ)ごとにトランプをして遊びました。自分も参加しましたが、ババ抜きで最弱王になってしまいました。

普段から仲のよい子どもたちですが、さらに仲が深まりました。



修学旅行の思い出特集！

6年生は26・27日の2日間、角間川小学校の6年生と合同で修学旅行へ行ってきました。26日は、中尊寺や五大堂の見学、笹かまぼこの手作り体験や松島湾遊覧をしました。また、27日は、うみの杜水族館の見学、ベニーランドでの遊園をしました。中尊寺や五大堂、瑞巖寺ではガイドさんのお話に耳を傾け、水族館やベニーランドでは友達と一緒に楽しむ様子が見られたそうです。子どもたちは一生に一度の小学校の修学旅行を満喫してくれたようでした。この2日間の経験を活かし、これからますます6年生としてがんばってくれるものと期待しています。6年生がいなかったこの2日間、リーダーとしてがんばってくれた5年生や4年生のみなさん、ありがとうございました。



◆中尊寺本堂前にて記念撮影◆



◆ 平泉 中尊寺 金色堂 ◆



◇松島湾遊覧◇



◇仙台うみの杜水族館◇



◆かまぼこ作り体験◆



◇ベニーランド遊園◇



祝 野球スポ少全国大会出場！

PTAの全体会でもお知らせしたとおり、大仙南アブレイズスポーツ少年団（野球）が、高円宮杯マクドナルドトーナメントにおいて全県優勝いたしました。8月15日より神宮球場等で行われる全国大会に出場します。おめでとうございます。全国大会でもいい結果が出るように祈っております。がんばれ！大仙南アブレイズ！！

スクールサポーターさんからのお願い！

大仙警察署のスクールサポーターの三浦さんが来校され、交通安全に関して、次の3点の徹底をお願いされました。①信号のある交差点でもしっかり左右を確認する。(青信号でも油断しない。)②道路への飛び出しは絶対しない。③道路では遊ばない。(車が走っていなくても)

大仙市内でも小学生の交通事故が発生しております。みんなで気を付けていきたいと考えておりますので普段からの声かけ等でのご協力よろしくお願いたします。

プール学習スタート！

3日(水)、4校時に3・4年生がプール学習を行いました。天気も気温も水温もちょうどよかったらしく、久しぶりにプールの水の感触を十分に楽しめたようでした。今後、他の学年でもプール学習を始める予定です。道具の準備等のご協力よろしくお願いたします。